

En marcha un sistema de recuperación
de calor - Mediterráneo - 14/07/2018

EN MARCHA UN SISTEMA DE RECUPERACIÓN DE CALOR

► El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) inició esta semana los trabajos de puesta en marcha de un sistema de recuperación de calor de un horno de cocción de baldosas, instalado en la planta piloto del ITC, en el campus de la Universitat Jaume I. El equipo se puso ayer en marcha en el ITC y está diseñado para estudiar el aprovechamiento de calor residual a temperatura baja derivada de un proceso industrial.